
 

 

 

 

 

 

 

1 組 担任 竹内 志帆 

 

５０回生の寺魂！見て驚け！５０回生の最後にして最高の南中ソーラン！！！ 

 

まず、はじめに・・・ 

実行委員の２０名をはじめ、５０回生のみなさん！ 

迫力あるソーラン！感動をありがとう！ 

 

今年度も実行委員を募りソーランの練習が始まりました。しかし、今年は例年と違い、振りの指導か

らフォーメーションまで全て実行委員で行いました。はじめての試みでしたが「５０回生ならできる」

という期待と信頼が大きかった為、思い切って行動に移すことができました。 

 

練習時間が非常に短く、体育大会の前々日までフォーメーションが完成できなかった時には、「間に

合わないかも…」と覚悟しました。しかし、さすが５０回生！体育大会当日は出来すぎなくらいの最高

のソーランを見せてくれました。想像以上の出来栄えで、サングラスの奥で涙を堪えるのに必死でし

たよ。アンコールで踊った実行委員の演技に関しては、練習風景を一度も見ていなかったので、終始、

圧倒されていました。 

 

「今年はどこから見ても楽しめるフォーメーションにしてほしいな～」など、私の要望を全て実行

委員が中心となり形にしてくれ、感謝しています。体育の授業では指導の難しさを痛感し、放課後も練

習に励み、時には私に叱られながらも、本当によくやってくれました！ 実行委員の中でぶつかること

も多々あったと思いますが、それは１人ひとりがソーランに対して「本気」だったからだと思います。

「今年は迫力のあるソーランを実現しよう！」この言葉を見事に現実のものとしてくれました。 

 

『筋肉痛は青春の証』 

 

「常に本番！」この言葉を忠実に守り、毎授業、これでもかというくらい声を出し、腰を落とし、練

習に励むことができましたね。個人的には本番よりも、実行委員の熱い指導をはじめ、一切妥協しない

５０回生の練習風景を、たくさんの人に見てほしかったという思いもあります。そのくらい全力で走

り続けた１ヶ月でしたね。よく頑張りました！ 

 

大成功で終わることができたのは、熱い思いを燃やし続けた実行委員の頑張りがあったからだと思

います。しかし、２０名の実行委員の頑張りだけでは、あの迫力あるソーランは実現しなかったでしょ
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う。実行委員の熱い思いに応える５０回生一同の思いと頑張りもあったからだと思います。「５０回生

は、ほんまに最高の仲間やな～」と思うとともに幸せな時間を過ごさせてもらいました。改めて…あり

がとう！！！！！ 

高校生活最後となる体育大会で、少しは後輩にカッコイイ姿を見せることができたかな？と思います。

体育大会を通して、年次の団結力がより高まったように感じます。さて、５０回生のこのパワーを次は

どこにぶつけますか？まずは進路実現に向けて頑張りましょう。進路が落ち着いた人も、何か目標を

立て、その達成に向けて突き進みたいものですね。高校生活も残りわずかです。卒業までの限られた時

間、当たり前に感じる高校生活を大切にし、やるべきことにしっかりと取り組みましょう。卒業を迎え

るその日まで、先輩として模範となる姿を見せてください。まずは学校を休まないことですよ！ほん

まに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  1組 村上 蓮音 

50回生にとって最後の体育大会でした。最後に何か

思い出を作りたいと考え、僕はソーラン実行委員に入

りました。初めは自分の練習に手一杯で、指導もうま

くいかずとても不安でした。そんな中、実行委員の仲

間たちの一生懸命な姿に励まされました。また、以前

から興味のあった太鼓をたたくことになりました。と

ても緊張したけれど、本番で、いいソーランができて

よかったです。 

  ２組 藤岡 宙希 

人生で最後の体育大会でした。50回生のみんな、本

当に頑張ったと思います。ソーランも本当に素晴らし

かったと思います。これが最後の学校行事かと思いと

少し寂しいです。みんなと走り、いろいろな種目をす

るのは本当に楽しかったです。50回生は本当に元気で

明るい学年で、最高の学年だと思います。みんなとい

っぱい話せて写真が撮れて楽しかったです。今までで

一番の体育大会でした。 

  ３組 中島 夏羽 

高校生活最後の体育大会、最後の行事を終えて、思

ったことは良い友達に恵まれているなあという事で

す。クラスごとに分かれて勝負するときは真剣に正面

から戦って、学年ごとの時には全力で応援して戦いま

した。ソーランをしているときは全員がしっかり踊っ

て、実行委員が踊っているときには、他人事とは思わ

ず、見ている子も全力で声を出していました。こんな

良い仲間と出会えて良かったと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

【香寺高校ホームページについて】 

アドレス ： http://www.hyogo-c.ed.jp/~kodera-hs 

香寺高校ホームページは右記の QR コードでもご覧いただけます。 

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご活用ください☺ 

  ４組 松岡 祥吾 

僕は高校生活最後の体育大会に今までで一番力を入

れました。ソーラン実行委員としてみんなを引っ張っ

てきました。しかし、それが上手にできたと自分では

思っていません。指示もスムーズにできないし、わか

りやすい説明もできませんでした。50回生みんなのお

かげで本番では練習でやっていた以上のソーランがで

きました。行事はこれで最後ですが残りの高校生活も

頑張っていきましょう！！ 

  ５組 𠮷田 晴 

僕は高校生活の最後の行事をいい思い出にできたの

で、よかったと思いました。みんながそれぞれ自分の

出る種目に一生懸命頑張っていた姿はとても格好良か

ったです。どのクラスも仲間思いな生徒が多くて、う

れしく思いました。ソーラン節も３年生全員がしっか

り声を出して楽しく一生懸命踊ることができたと思い

ます。高校生活最後の行事を締めくくることができて

良かったです。 


